



#POREJÉRCITOENCALLES

Sigue pelea en Va por México

LLAMA EL PAN A DEJAR INTERESES DE GRUPOS; PRI MANTIENE POSTURA

SIN CAMBIAR EL RUMBO**CIVILIDAD**

• EL PAN REITERÓ SU COMPROMISO CON LA SOCIEDAD.

UNIÓN

• VAN A AJIARSE CON LOS QUE CUIDEN A LA GENTE.

POSICIÓN

• ACUSA AN A ESTE GOBIERNO POR LA "DESTRUCCIÓN" EN SEGURIDAD.

POR MISAEL ZAVALA Y ELIA CASTILLO
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Permanente del PAN respaldó a la dirigencia nacional para suspender la alianza Va por México y votar contra la prórroga que deja al Ejército en las calles en acciones de seguridad hasta 2028 (cuatro años más de lo que establece la Constitución).

Luego de una reunión, el PAN aprobó por unanimidad "evitar cualquier cambio a la Constitución que siga militarizando al país y continúe la fallida estrategia de seguridad".

La reunión, a puerta cerrada, concluyó con un posicionamiento en el que resaltan que la dirigencia nacional del PRI incumplió con los compromisos suscritos en la plataforma de la Coalición Va por México, al impulsar esa iniciativa.

Ante esto, la dirigencia nacional del PAN hizo un llamado a diputadas y diputados, así como a los senadores del PRI, a que antepongan "el interés nacional por encima de cualquier interés particular o de grupo y que voten contra la reforma constitucional que en complicidad con Morena se propuso".

Mientras que el dirigente



• **CONFIANZA.** La Comisión Permanente de AN respalda a su presidente, Marko Cortés.



Nosotros (el PRI) no vamos a ser quienes rompan esa coalición".

ALEJANDRO MORENO
DIRIGENTE NACIONAL PRI

nacional del PRI, Alejandro Moreno, responsabilizó de la eventual ruptura de dicha alianza al PAN y PRD, al tiempo que insistió en su llamado a votar a favor de la reforma constitucional en discusión.

Incluso, la fracción parlamentaria del PRI en la Cámara de Diputados presentará modificaciones a ese polémico dictamen, pues según el coordinador de la bancada priísta, Rubén Moreira, se busca la creación de una comisión especial bicameral de seguimiento, a la que el Sistema Nacional de Seguridad le reporte sobre el avance del fortalecimiento de las corporaciones civiles en los estados. ●